

Kim Jong-Un Muncul di Depan Publik Usai Diisukan Meninggal

PYONGYANG (IM) - Kim Jong-un, pemimpin Korea Utara (Korut), mengunjungi sebuah kota baru yang sedang dibangun di dekat perbatasan dengan Tiongkok dan sebuah gunung suci yang dipuja oleh keluarganya. Itu penampilan pertamanya setelah lebih dari sebulan menghilang dari publik.

Kunjungan pemimpin negara komunis Korea itu dilaporkan media pemerintah setempat pada Selasa (16/11).

Kota pegunungan utara Samjiyon sedang diubah menjadi pusat ekonomi besar-besaran, yang disebut "utopia sosialis" oleh para pejabat Korut, dilengkapi dengan apartemen baru, hotel, resor ski dan fasilitas komersial, budaya dan medis.

Kota berkembang itu berada di dekat Gunung Paektu, gunung suci yang dipuja keluarga Kim. Kim Jong-un diketahui telah berkali-kali mengunjungi gunung suci itu sejak 2018.

Kantor berita Korut, KCNA, menggembar-gemborkan gunung itu sebagai "lambang peradaban modern."

KCNA melaporkan kunjungan terbaru Kim dirancang untuk memeriksa tahap ketiga dan terakhir konstruksi, yang

akan selesai pada akhir tahun ini setelah penundaan yang disebabkan oleh sanksi internasional dan pandemi virus korona.

KCNA tidak memberikan tanggal kunjungan Kim, tetapi itu adalah laporan kegiatan publik pertama oleh pemimpin itu selama 35 hari, sejak ia memberikan pidato di sebuah pameran pertahanan, dan merupakan ketidakhadirannya yang terlama sejak 2014. Hilangnya pemimpin muda yang tertutup dari media pemerintah sering memicu spekulasi tentang kesehatan atau keberadaannya.

Badan intelijen Korea Selatan mengatakan pada akhir bulan lalu bahwa dia tidak memiliki masalah kesehatan.

"Dia mengatakan Samjiyon telah berubah menjadi contoh kota modern pegunungan di bawah sosialisme dan standar pembangunan pedesaan berkat perjuangan gigih para pekerja meskipun lingkungan utara tidak menguntungkan," tulis KCNA.

Kim Jong-un mengatakan membangun kota baru memberikan pengalaman dalam konstruksi, desain dan teknologi yang akan mendorong pertumbuhan ekonomi untuk wilayah lain. ● **gul**



IDN/ANTARA

PEMILU PARUH WAKTU ARGENTINA

Presiden Argentina Alberto Fernandez berpidato didampingi Presiden Kamar Deputi (Ketua Majelis Rendah) Sergio Massa, Gisela Marziotta, Leandro Santoro, Gubernur Buenos Aires Axel Kicillof, Maxima Kirchner dan Victoria Tolosa Paz saat acara setelah pemilu paruh waktu di Buenos Aires, Argentina, Minggu (14/11).

Bank Sentral Afghanistan akan Lelang Dolar AS

Lelang dolar AS dilakukan untuk mencegah ambruknya mata uang lokal.

KABUL (IM) - Taliban berupaya membendung jatuhnya nilai mata uang lokal, afghani dengan melelang 10 juta dolar AS di pasar terbuka. Bank sentral Afghanistan atau Bank Da Afghanistan mengatakan, uang dolar akan dilelang pada Rabu (17/11).

Bank sentral meminta bank swasta dan pedagang valas untuk ikut berpartisipasi dalam proses penawaran. Bank mengatakan, penawar akan diminta untuk membayar dolar dengan mata uang afghani.

Proses lelang terjadi ketika nilai mata uang afghani terhadap dolar AS mencapai level terendah dalam dua dekade. Nilai tukar 1 dolar AS setara

dengan 95 afghani.

Awal pekan ini, Human Rights Watch menyerukan pelanggaran sanksi keuangan terhadap Afghanistan. Mereka mendesak PBB dan lembaga keuangan internasional untuk mencabut sanksi yang mempengaruhi ekonomi Afghanistan, serta sektor perbankan.

"Ekonomi dan layanan sosial telah Afghanistan runtuh, warga Afghanistan di seluruh negeri sudah menderita kekurangan gizi akut," kata Direktur Advokasi Asia di Human Rights Watch, John Sifton, dilansir Anadolu Agency.

Taliban pada Selasa (2/11) lalu, mengumumkan larangan penggunaan mata uang asing di

Afghanistan. Hal ini merupakan sebuah langkah yang dapat menyebabkan krisis ekonomi lebih lanjut.

"Islamic Emirate menginstruksikan semua warga, pemilik toko, pedagang, pengusaha dan masyarakat umum untuk melakukan semua transaksi di Afghanistan dan secara ketat menahan diri menggunakan mata uang asing. Siapa pun yang melanggar perintah ini akan menghadapi tindakan hukum," kata juru bicara Taliban Zabihullah Mujahid, dilansir Aljazeera, beberapa waktu lalu.

Penggunaan dolar AS tersebar luas di pasar Afghanistan. Sementara daerah perbatasan menggunakan mata uang negara tetangga, seperti mata uang Pakistan untuk perdagangan.

Keputusan itu berdampak buruk pada sistem perawatan kesehatan Afghanistan dan

sektor lainnya. Mereka berjuang untuk melanjutkan operasional di tengah pengurangan bantuan internasional.

Mantan Wakil Menteri Industri dan Perdagangan, Sulaiman Bin Shah, mengatakan, orang-orang Afghanistan membayar harga yang sangat mahal karena lambatnya proses diplomatik dan negosiasi.

Taliban mendesak Amerika Serikat (AS) untuk melepaskan cadangan bank sentral Afghanistan senilai miliaran dolar. Pemerintah Afghanistan sebelumnya yang didukung Barat, telah memarkir aset negara senilai miliaran dolar di Federal Reserve Amerika Serikat dan bank sentral lainnya di Eropa.

Selain itu, sejak Taliban kembali berkuasa, AS, Bank Dunia dan Dana Moneter Internasional (IMF), memutuskan memblokir Afghanistan untuk mendapatkan aset dan

pinjaman senilai lebih dari 9,5 miliar dolar AS. Kepergian pasukan pimpinan AS dan donor internasional, telah meninggalkan Afghanistan tanpa hibah yang membiayai tiga perempat belanja publik.

Program Pangan Dunia mengatakan, sekitar 22,8 juta orang atau sekitar setengah dari 39 juta penduduk Afghanistan menghadapi kerawanan pangan akut. Krisis pangan diperburuk oleh perubahan iklim yang sangat mengerikan di Afghanistan, bahkan sebelum Taliban kembali berkuasa.

Kelompok-kelompok bantuan mendesak dunia internasional agar tidak mengabaikan kepemimpinan Taliban. Hal ini untuk mencegah keruntuhan yang dapat memicu krisis migrasi serupa dengan eksodus dari Suriah yang mengguncang Eropa pada 2015. ● **tom**

Ribuan Anak Afghanistan di AS Menanti Orangtuanya

WASHINGTON (IM) - Seorang bocah Afghanistan, Mansoor, berhasil kabur ke Amerika Serikat (AS) ketika Taliban mengambil alih Afghanistan pada Agustus silam. Kini, Mansoor tinggal dengan aman di negara bagian Washington bersama kerabat.

Dalam kecacauan seputar penarikan pasukan AS dan evakuasi lebih dari 70.000 warga Afghanistan ke AS, Mansoor dipisahkan dari orang tua dan saudara-saudaranya. Mansoor bersama seorang kerabatnya, Shogofa.

Saat mereka memasuki Bandara Kabul, terdengar suara tembakan dan militer langsung menutup gerbang di antara Mansoor dan orangtuanya. Setelah tiga hari di bandara, Mansoor naik pesawat bersama Shogofa ke AS. Mansoor berharap seluruh keluarganya bisa keluar dari Afghanistan dengan penerbangan berikutnya.

Pada 1 November, bocah itu berbicara dengan orang tuanya untuk pertama kalinya sejak dia berpisah dari mereka pada akhir Agustus.

Mansoor termasuk di antara sekitar 1.300 anak yang dievakuasi ke AS dari Afghanistan tanpa orang tua atau wali sah mereka. Menurut Departemen Kesehatan dan Layanan Kemanusiaan AS (HHS), yang mengawasi perawatan anak di bawah umur tanpa pendamping, angka tersebut belum pernah dilaporkan sebelumnya.

Menurut para Advokat, banyak anak Afghanistan di bawah umur yang secara tidak sengaja dipisahkan dari orang tua mereka di Kabul. Situasi rumit, ditambah dengan hambatan bahasa dan kurangnya keluarga asuh yang sesuai secara budaya bagi mereka yang tidak memiliki sponsor di AS, menciptakan masalah yang rumit bagi pemerintah AS.

Duterte Calonkan Diri Sebagai Anggota Senat Filipina

MANILA (IM) Presiden Filipina Rodrigo Duterte tidak jadi pensiun dari politik dan memilih untuk maju menjadi calon anggota senat, Senin (15/11).

Sementara anak perempuannya, Sara Duterte-Carpio diatur untuk memperebutkan kursi wakil presiden. Dua jabatan itu, baik wakil presiden maupun senat merupakan posisi strategis bagi klan Duterte membangun politik yang cukup besar dan berpengaruh dalam enam tahun terakhir.

Pada bulan lalu, Duterte menyatakan akan berhenti dari politik setelah meninggalkan kursi kepresidenan. Pemilih pun menebak-nebak niat dia dan putrinya sampai batas waktu akhir pendaftaran kandidat. Selain Duterte, terdapat dua anggota keluarganya yang juga ikut pemilihan. Dua putra presiden mencalonkan diri sebagai anggota kongres dan wali kota.

Keputusan Duterte tidak terlibat dalam pemilihan presiden dan wakil

presiden mendorong putra mendiang diktator Filipina Ferdinand Marcos sebagai kandidat ditunggal. "Ini menyegel posisi Marcos sebagai yang terdepan dalam perlombaan ini," kata Richard Heydarian, seorang penulis, kolumnis dan akademisi yang berspesialisasi dalam politik. "Dengan Sara tidak sebagai capres, maka pemilihan ini menjadi selegainya tentang mengalahkan Marcos," katanya.

Sara sebelumnya diperkirakan akan mencalonkan diri sebagai presiden setelah memimpin semua jajak pendapat tahun ini dalam kandidat pilihan. Marcos mengaku menjadikan Sara sebagai pasangannya. Marcos yang merupakan mantan senator, adalah bagian dari dinasti paling terkenal di Filipina. Ibunya Imelda dan saudara perempuannya Imee di antara anggota keluarga yang menempati jabatan anggota kongres, gubernur, dan senator.

Meskipun pencalonan Marcos Jr sebagai presiden telah

memicu kemarahan di antara para korban era darurat militer brutal ayahnya, Christopher "Bong" Go telah memimpin jajak pendapat terbaru. Bong memimpin jajak pendapat sebagai sosok yang dapat menggantikan Duterte tahun depan.

Marcos (Bong Go) mendapat 47 persen dukungan dalam jajak pendapat Social Weather Stations yang dilakukan tiga minggu lalu. Hasil jajak pendapat menunjukkan kandidat presiden lainnya terpaut jauh, dengan Wakil Presiden petahana Leni Robredo dengan 18 persen, dan Wali Kota Manila Francisco Domagosa dengan 13 persen, diikuti oleh ikon tinju Manny Pacquiao dengan 9 persen.

Negara Asia Tenggara berpenduduk 110 juta orang itu mengadakan pemilihan umum pada Mei 2022 untuk posisi dari presiden hingga gubernur, wali kota, dan pejabat lokal. ● **ans**

AS Sambut Pembebasan Wartawan Amerika di Myanmar

PENGUMUMAN PT. BUANA ABADI SENTOSA (DALAM LIKUIDASI) atau 'Perseroan'

Berdasarkan Akta No. 6 tanggal 11 November 2021 dibuat dihadapan KARMILA HIPPI S.H., M.Kn. Notaris di Pandeglang, dengan ini diumumkan Para Pemegang Saham Perseroan menerima hasil akhir likuidasi yang dilakukan likuidator, menyetujui Pembubaran Perseroan dan memberikan pembebasan dan pelunasan (ocquit et discharge) terhadap Likuidator Perseroan sebagaimana Pasal 152 (3) UU 40/2007.

Pandeglang, 17 November 2021
Likuidator Perseroan
NURHAYATI

adil di Burma," kata menlu AS dalam sebuah pernyataan.

Pengadilan Myanmar yang dikuasai militer pada 12 November menghukum jurnalis berusia 37 tahun itu karena menghasut dan melanggar undang-undang asosiasi dan imigrasi yang melanggar hukum.

Fenster ditangkap di Bandara Internasional Yangon pada 24 Mei ketika mencoba berangkat ke AS, di mana militer Myanmar menuduhnya bekerja untuk Myanmar Now, media lain yang berkantor pusat di Yangon.

Namun majalah tempat dia bekerja, Frontier Myanmar, menyatakan bahwa Fenster mengundurkan diri dari Myanmar Now pada Juli 2020, dan bergabung dengan mereka pada bulan berikutnya. Proses pengadilannya diadakan di Penjara Insein Yangon dan tertutup untuk umum, menurut Frontier Myanmar. "Tim Frontier ingin berterima kasih kepada semua yang berupaya untuk mengamankan pembebasan Danny selama lima setengah bulan terakhir," kata Pemimpin Redaksi Frontier Myanmar Thomas Kean. ● **tom**



IDN/ANTARA

LOKASI LEDAKAN DI INGGRIS

Polisi berjaga di depan sebuah rumah di Kensington tempat ditahannya sejumlah pria oleh petugas anti terorisme setelah sebuah kendaraan meledak di depan Rumah Sakit Wanita Liverpool, Inggris, Senin (15/11).

Setelah 18 Bulan, India Kembali Buka Pintu untuk Turis Asing

NEW DELHI (IM) - India mulai mengizinkan turis asing yang telah divaksinasi penuh untuk memasuki negara itu dengan penerbangan komersial reguler sejak Senin (15/11). Ini adalah langkah pelonggaran pembatasan Covid-19 terbaru ketika angka infeksi turun dan vaksinasi meningkat.

"Turis yang memasuki India harus divaksinasi sepenuhnya, mengikuti semua protokol Covid-19 dan dites negatif untuk virus dalam waktu 72 jam setelah penerbangan mereka," sebut pernyataan Kementerian Kesehatan India, seperti dikutip dari AP.

Dilaporkan pula banyak turis juga yang harus menjalani tes Covid-19 pasca-keatangan di bandara-bandara India. Namun, pelancong dari negara-negara yang memiliki perjanjian dengan India untuk saling mengakui sertifikat vaksinasi, seperti Amerika Serikat, Inggris, dan banyak negara Eropa, dapat meninggalkan bandara tanpa menjalani tes Covid-19.

Ini adalah pertama kalinya India mengizinkan turis asing dengan penerbangan komersial memasuki negara itu sejak Maret 2020, ketika India member-

lakukan salah satu penguncian terberat di dunia dalam upaya untuk menahan pandemi.

Turis yang divaksinasi penuh dalam penerbangan charterer diizinkan masuk mulai bulan lalu. Itu terjadi ketika infeksi virus corona telah turun secara signifikan, dengan kasus baru harian melayang di atas 10.000 selama lebih dari sebulan.

Untuk mendorong wisatawan berkunjung ke India, pemerintah berencana mengeluarkan 500.000 visa gratis hingga Maret mendatang. Langkah tersebut diharapkan dapat meningkatkan sektor pariwisata dan perhotelan yang terpukul oleh pandemi.

Dengan lebih dari 35 juta infeksi virus corona yang dilaporkan, India adalah negara yang paling parah terkena kedua setelah AS. Kasus virus corona aktif mencapai 134.096, terendah dalam 17 bulan, menurut kementerian kesehatan. Hampir 79 persen populasi orang dewasa India telah menerima setidaknya satu dosis vaksin sementara 38 persen divaksinasi penuh. Pemerintah federal telah meminta administrasi negara bagian untuk melakukan kampanye dari pintu ke pintu untuk mempercepat kampanye vaksin. ● **ans**

Peluang Saif Qadafi Jadi Presiden Libya Masih Terbuka

TRIPOLI (IM) - Komisi pemilihan Libya membantah laporan tentang penolakan aplikasi pencalonan Saif Al-Islam Al-Qadafi, putra mantan penguasa Libya, Muammar Gaddafi. Saif, Senin (15/11), telah mencalonkan diri dalam pemilihan presiden Libya 24 Desember mendatang.

Juru bicara komisi pemilihan, Khaled el-Menni, mengatakan, situs resmi dan akun media sosial komisi pemilihan terkena serangan dunia maya. Dia menjelaskan bahwa situs yang menerbitkan laporan tentang penolakan aplikasi kandidat Saif segera menghapusnya. "Tidak ada keputusan (diambil oleh komisi) mengenai pencalonan Saif Al-Islam," kata el-Menni.

Pemilihan presiden dan parlemen Libya akan berlangsung pada 24 Desember di bawah kesepakatan yang disponsori Per-

sikritan Bangsa-Bangsa (PBB). Kesepakatan itu dicapai oleh pihak bersaing di Libya selama pertemuan di Tunisia pada 15 November 2020. Pada 8 November, komisi pemilihan negara kaya minyak itu membuka pendaftaran calon dalam pemilihan.

Tapi, ketegangan terus berlanjut antara parlemen, Dewan Tinggi Negara, dan pemerintah persatuan mengenai kekuasaan dan undang-undang pemilihan. Rakyat Libya berharap bahwa pemilu mendatang akan berkontribusi untuk mengakhiri konflik bersenjata yang telah melanda negara itu selama bertahun-tahun. Saif Al-Islam Qadafi adalah salah satu tokoh paling menonjol yang mencalonkan diri sebagai presiden. Dia akan bersaing dengan panglima perang Khalifa Haftar, Perdana Menteri Abdul Hamid Dbeib dan Ketua Parlemen Aguila Saleh. ● **gul**

PENGUMUMAN

Direksi PT. FKS Sehat Kapital berkedudukan di Jakarta Pusat ("Perseroan") dengan ini mengumumkan Perseroan hendak mengeluarkan 10.250 (sepuluh ribu dua ratus lima puluh) lembar saham yang seluruhnya akan diambil bagian oleh pemegang saham existing ("Pemegang Saham") secara proporsional, yang merupakan konversi hutang Perseroan kepada Pemegang Saham menjadi setoran modal disetor dan ditempatkan.

Penerbitan Saham Baru tersebut akan dilaksanakan dengan persetujuan terlebih dahulu dari pemegang saham Perseroan sesuai ketentuan di dalam Anggaran Dasar Perseroan dan Undang-Undang No. 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.

Demikianlah pengumuman ini dibuat untuk memenuhi ketentuan Pasal 6 Peraturan Pemerintah Nomor 15 tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu Yang Dapat Dikompensasikan Sebagai Setoran Saham dan peraturan perundang-undangan yang berlaku.

Jakarta, 17 November 2021
Direksi Perseroan
PT. FKS Sehat Kapital

PENGUMUMAN RENCANA PEMBUBARAN REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 15

PT Syailendra Capital selaku Manajer Investasi REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 15 ("Manajer Investasi") dengan ini mengumumkan rencana pembubaran REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 15 ("SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 15").

Berkaitan dengan rencana tersebut di atas, dengan ini Manajer Investasi menyampaikan hal-hal sebagai berikut:

- Manajer Investasi dan PT Bank Maybank Indonesia Tbk selaku Bank Kustodian SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 15, telah sepakat untuk melakukan pembubaran SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 15 sebagaimana termaktub dalam Kesepakatan Pembubaran REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 15 tertanggal 16 November 2021, yang antara lain menyatakan bahwa seluruh Efek bersifat utang yang menjadi basis nilai proteksi dalam portofolio investasi SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 15 telah jatuh tempo pada tanggal 3 November 2021 dan Manajer Investasi telah melakukan pelunasan dan telah menginstruksikan Bank Kustodian untuk melakukan pembayaran pelunasan atas seluruh Unit Pernyataan SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 15 yang telah diterbitkan kepada seluruh Pemegang Unit Pernyataan dan Bank Kustodian telah melakukan pembayaran sesuai instruksi tersebut di atas, sehingga saat ini sudah tidak ada Pemegang Unit Pernyataan yang tersisa dalam SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 15.
- Manajer Investasi telah memberitahukan rencana pembubaran SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 15 kepada Otoritas Jasa Keuangan dan telah menginstruksikan Bank Kustodian untuk menghentikan perhitungan Nilai Aktiva Bersih SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 15 sejak tanggal 17 November 2021.
- Pembubaran dan dimulainya proses likuidasi akan dilakukan dengan ditandatangani akta pembubaran SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 15 di hadapan notaris.

Demikian pengumuman ini dibuat untuk dapat diketahui oleh publik.

SYAILENDRA Jakarta, 17 November 2021
Manajer Investasi
REKSA DANA TERPROTEKSI SYAILENDRA CAPITAL PROTECTED FUND 15
PT Syailendra Capital
terdaftar dan diawasi oleh Otoritas Jasa Keuangan